

Les Apparitions d'une Ame du Purgatoire

(Suite)

La Sœur Marie-Séraphine s'intéressa auprès de son père au sort de plusieurs autres défunts, et lui posa différentes questions les concernant.

Ainsi, un jour, elle lui demanda ce qu'il en était d'une de ses consœurs qu'elle avait beaucoup estimée et chérie dans le monastère.

Elle est au ciel depuis peu de temps, fut la réponse.

La Sœur pria aussi le défunt de lui dire s'il y avait encore en Purgatoire des religieuses de la communauté. Il lui avoua que Dieu ne lui permettait pas de répondre à cette question.

“ Les âmes du Purgatoire, dit-elle encore, connaissent-elles ceux qui prient pour elles et peuvent-elles prier pour les fidèles de ce monde ? ” La réponse fut *affirmative*.

“ Ces âmes, ajouta la Sœur, souffrent-elles en pensant aux péchés qui se commettent journellement ici-bas, surtout dans leur famille ? ”

Oui, répartit le père : *c'est même un de leurs châtiments.*

Il dit aussi à la Sœur, qu'il avait vu (probablement à la sortie de cette vie) Dieu dans toute sa beauté, ainsi que l'humanité sainte de Notre-Seigneur, la très-sainte Vierge et saint Joseph : qu'il en était dans le ravissement et que, depuis ce moment, sa soif de voir Dieu devenait de plus en plus ardente.

Il ajouta enfin que son ange gardien venait souvent le consoler.

Vers la fin de novembre, le 23, la Sœur vit son père comme d'habitude, mais il semblait plus près d'elle qu'à l'ordinaire : ce qui lui causa des souffrances extrêmement aiguës. Elle croyait être toute de feu, tant elle était devenue brûlante, surtout aux oreilles.